
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■司会進行 林孝二郎 SAA 
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2019-20年度国際ロ－タリ－テ－マ 

第 2 回 例会 NO.2459 

   

2019年 7月 10 日(水) 

ホームページ http://kisarazueast-rc.jp/ 

木更津東ロ－タリ－クラブ 

会  長   加 藤 智 生 
幹  事   藤 永 範 行 
編  集   堀 内 正 人 

国際ロ－タリ－ 

ＲＩ会 長  マ－ク・ダニエル・マロ－ニ－ 
地区ガバナ－ 諸 岡 靖 彦 
ガバナ－補佐 小 川 義 則 
 

◆点鐘   加藤智生会長  
       １２時３０分 
◆Ｒソング「我等の生業」 

 
◆出席     会員 44 名 
  出席 37名・欠席 9名 
◆出席率    88.09 % 
 

◆前々回出席率 75.55 %  修正後出席率 80.43% 
◆欠席者【敬称略】     
嶋津正和・齊藤新一・林田謙志・倉島和広 
鶴岡大治・宮寺順子 

◆メ－クアップ【敬称略】  
・7/4 木更津 RC 新年度挨拶 加藤智生 藤永範行 
・7/6 地区諮問委員会 山田修平 

 ・7/10  新会員オリエンテ－ション 
 加藤智生 藤永範行 内田 重 勝呂泰樹 
 金見和子 叶川博章 大森裕資 阪中昌司 

   根本光宏 
    
◆誕生祝  7/8 栗坂禎一 

  
  

日本百名城 伊予松山城 【愛媛県松山市】 

《今年度のトップ写真は日本百名城を掲載いたします。撮影者：栗坂禎一会員》 

お誕生日 

おめでとう！ 



■ゲストのご紹介         加藤智生会長 
◇木更津 RC 会長   高村直道 様 

幹事   成川芳明 様 

◇袖ケ浦 RC 会長     津留三枝子様 

幹事   鴇田政明 様 

 
 
■新会員入会式    加藤智生会長                       
・新会員紹介         

ご入会を心より歓迎いたします。 
・ロータリ－の目的・四つのテスト贈呈 
・ロータリ－ピン贈呈 

 
・援助会員指名 加藤智生会長 
       大森裕資会員が援助会員に指名されま

した。 
・推薦者挨拶   大森裕資会員 
 
・委員会配属発表 藤永範行幹事 
新会員 阪中昌司さん・根本光宏さん
の配属先はクラブ管理運営委員会と決
定いたします。 
 

・新会員挨拶 
  阪中昌司会員       根本光宏会員 

    
■会長挨拶・報告     加藤智生会長 
 

例会出席ご苦労様です。 

先ほどご紹介しましたが、
木更津ＲＣ高村会長、成川
幹事。袖ケ浦ＲＣ津留会長、
鴇田幹事一年間よろしくお
願いします。 

今回の挨拶は自己紹介をさ
せて頂きます。自分の自己
紹介は入会した翌年に行った新入会員卓話以来ですの
で、聞いたことがある方でも忘れているでしょうし、
多くの人は初めてでしょうからこの場をかりて紹介さ
せていただきます。 

１９６７年、昭和４２年２月生まれの現在５２歳です。 

一昨年父の葬儀の際は皆様からの温かい心付けを頂き
誠にありがとうございました。父は山形生まれです。
９人兄弟の末っ子で、中学を卒業と同時に東京に出て
きたそうです。今のグループ会社を作るまで必死に働
いていたので子供のころは、家で話すことはもちろん
会うこともなかったことを覚えています。私自身は２
５歳のころこの木更津に来ました。先ほども言いまし
たが、現在５２歳ですので、人生で木更津の生活の方
が長くなったわけです。 

ボランティア歴は２６歳の時に商工会議所青年部に入
会し、３０歳の時に青年会議所に入会。３６歳の時に
法人会青年部会に入会し、ロータリーは４０歳の時に
入会しました。現在はロータリーが会長。商工会議所
が商法発信ワーキング部会座長。同じく医療福祉教育
部会の副座長。法人会は運営専務。岩根西地区まちづ
くり協議会理事。市長の後援会幹事長。忘れてはいけ
ません、かずさマジック幹事。と様々な役職をさせて
頂いております。以外に忙しい毎日を過ごさせていた
だいております。なぜこれだけ多くのことをしている
かといいますと、頼まれると断れないというのもあり
ますが、自分自身の経営理論大きな要因の一つに、出
来るだけ多くの方々から情報を集めて、その情報を活
用しながら経営をするというのが必要だと考えるから
であります。時には失敗もありますが、このような団
体に入ってより多くの人たちと巡り合うことによって
より多くの情報を得ることができます。もちろんロー
タリーは地域のために奉仕することが大前提の団体で
すがですが、それと同時に自分自身の企業を繁栄させ
るための一助にして頂きたいと思います。 

以上会長挨拶とさせていただきます。本日もよろしく
お願いします。 

 
■木更津 RC会長 挨拶     高村直道会長 

          
木更津東ロータリ
ークラブの皆様こ
んにちは、 
本日は、例会の計画
がある中、お邪魔さ
せて頂きありがと
うございます。 
2019－20 年度木更
津ロータリークラ
ブ会長を仰せつか

りました髙村直道でございます。先週は、早々に加藤
智生会長様、藤永範行幹事様のご来訪下さいましてあ
りがとうございました。お陰様で第 1 回例会を何とか
終えることが出来ました。 
 本日は、成川幹事共々お邪魔いたしました。木更津
東ロータリークラブへは３年前会長幹事逆の立場で伺
いましたが、そのときは、多くの会員の皆様に圧倒さ
れると共に明るく元気のあるクラブだなあという印象
がありました。木更津東ロータリークラブは、木更津
総合高校インターアクトクラブとの交流を初め、太田
山清掃活動など地域への奉仕活動を計画的に行ったり、
国内姉妹クラブとの定期的交流を行うなど着実にロー
タリー活動を広めると共に、アクアラインマラソンに
何人も出場するなど若々しい元気のあるクラブだと認
識しております。一昨年の５０周年記念事業に参加さ
せて頂いたときにも大変盛大で元気あふれる記念式典
を存分に楽しませて頂きました。さすが勢いがあるク
ラブだなあと感じました。 
 私は、今年度、木更津ロータリークラブを会員相互
が今まで以上に理解し合い、更に楽しいクラブに成る
ようにと願っています。また、今年度の地区補助金の
援助を頂き、ベトナム教育支援に取り組んでいく計画
があります。今後、絵本や漫画等の書籍のご寄付のご
協力を依頼させていただく予定もあります。よろしか
ったら、ご協力頂ければと存じます。よろしくお願い
いたします。 木更津東ロータリークラブは同じ市内
にある一番近しい関係にあるクラブだと思っています。
これからも共に協力し合い、「ロータリーから木更津を
元気に」していけるよう共に頑張りましょう。よろし
くお願いいたします。本日はありがとうございました。 
 

幹事 挨拶     成川芳明幹事 
木更津東 RC会員の皆様、こんにちは！ 
本年度木更津 RCの幹事を務めます成川です。皆様には
数年前、会長として新年度の御挨拶をさせて頂きまし
た。今年度は幹事を務めさせていただく事になりまし



たが、幹事を経験してから会長になるというのが一般
的な形だと思いますが、私の場合はクラブ内の都合も
あり、幹事を経験せずに会長になりました。その時幹
事として活躍してくださったのが現高村会長です。今
年度は立場を替えてクラブ運営を行っていくことにな
りました。しっかりした会長と経験を積んだ事務局が
おりますので、何とかこなしていけるかなと感じてお
ります。皆様宜しくお願い致します。 

 
■袖ケ浦 RC会長 挨拶     津留三枝子会長 

          
こんにちは。 袖
ケ浦ロータリー
クラブ第 46 代会
長を拝命いたし
ました。津留でご
ざいます。 
今日は、鴇田幹事
とともに挨拶に
お邪魔いたしま
した。木更津東ロ

ータリークラブ様とは親子関係と言う事もあってか大
変親近感を感じております。 
袖ケ浦ロータリークラブは、今年度は、クラブ例会に
変化をもたらして行きたいと思っています。ロータリ
アンとして「語り会う楽しさ」をもってクラブの活性
化に繋げて行き、魅力ある袖ケ浦ロータリークラブで
在り続けられるように微力ではございますが、頑張っ
ていきたいと思います。皆様のご指導のほど宜しくお
願い致します。 

幹事 挨拶     鴇田政明幹事 
加藤会長・藤永幹事 御就任おめでとうございます。 

加藤会長とは、2015-16年度の時に会長・幹事会でお会
いしています。その時の私は会長 津留さんが幹事の
タイミングでした。また、一緒に会長・幹事会等お願
いします。さて、先週水曜日に、市原ＲＣに訪問させ
て頂き、時間切れになってしまいましたがクラブ協議
会に参加してきました。木更津東さんも本日と伺って
おります。どこがうちのクラブと違うのか是非勉強し
て帰りたいと思います。一年間、何かとお世話になる
と思いますがどうぞよろしくお願いします。 

 
■幹事報告             藤永範行幹事 
 

1.新・旧合同理事会及び第 1回理事
会報告 
【新・旧合同理事会報告】出席者 
13名＋事務局 
1.議題 
1) 2018～19 年度決算及び会計監

査報告に関する件→全会一致にて
承認 

2) 2019～20 年度クラブ活動計画及びクラブ協議会開
催日の件→全会一致にて承認 

3) 2019～20 年度クラブ予算案の件→全会一致にて承
認 

4)クラブ資金を預託すべき銀行の指定の件→全会一
致にて承認 ・千葉銀行木更津東支店 

5)クラブ資金を取り扱う役員の保証金額の件→全会
一致にて承認・例年通り保証金は無し 

6)定例理事会の開催日と場所の件→全会一致にて承
認・毎月第一例会終了後例会場にて開催 

7)会計監査員の件・山田修平会員に全会一致にて承認 
8)委員会活動並びに例会休会に関する件→すべて承
認されました。 

9) 出席免除に関する件→12名承認                
10)退会者に伴う委員会構成変更の件→全会一致にて

承認 
 
 

【第 1回定例理事会報告】 
出席者 10名＋オブザ－バ－(旧理事)+事務局 
＜審議事項＞ 
① 君津地方中学校英語スピ－チコンテスト後援    
の件 →10,000円で承認されました 

② 事務局 大和町親交会夏祭り寄附依頼の件 →
10,000円で承認されました 

③ 日本のロ－タリ－100 周年記念バッチ購入の件→
50個購入で承認されました 

④ 納涼家族移動例会企画書について(会費) →会費
5000円で承認されました 

2.幹事報告 
1) 新年度の上期年会費納入をお願いいたします。 
2)次週 7月 17日(水)は例会休会日となっております。
また、7月 24日(水)は大田山清掃の 
早朝例会となっておりますので、お間違えなきよ
うお願い致します。 

3)ガバナ－事務所より「橋岡ガバナ－事務所閉鎖の
ご案内」が届いておりますので回覧いたします。 

4)茂原東 RCより「解散のご挨拶」が届いております
ので回覧いたします。 

5)会報・IT活用委員会より「ホームペ－ジリニュ－
アルのお知らせ」が届いておりますので回覧いた
します。 

3.他クラブからのお知らせ 
1)袖ヶ浦ＲＣ・君津ＲＣより「例会変更のお知らせ」
が届いておりますので回覧いたします。 

2)木更津ＲＣ・富津中央ＲＣより「クラブ活動計画
書」が届いておりますので回覧いたします。 

3) 木更津ＲＣ・富津中央ＲＣより「週報」が届いて
おりますので回覧いたします。 

4.その他のお知らせ 
1)木更津市交通安全推進協議会より「総会資料及び
元年夏の交通安全運動の実施について」が届いて
おりますので回覧いたします。 

2)国連支援募金箱より「薬物乱用防止のチャリティ
－ボックス」が届いておりますので回覧いたしま
す。 

3) 「KIFAはがきつうしん第 213号」が届いており
ますので回覧いたします。 

■委員会報告 

◇Rの友 7月号紹介     倉島和広会員 

 本日、倉島会員欠席のため紹介原稿を配布いたしま

した。 

◇社会奉仕委員会 塚本秀夫会員・石田 亨会員 

太田山清掃の早朝例

会及び桜植樹プロジ

ェクトについての説

明がありました。 

 

◇ニコニコボックス 

  クラブ管理運営委員会 

      渡邉愼司会員 
 ・木更津 RC高村直道会長 

 新年度第 2回例会に出席させてい

ただき、大人数でそして若々しい

様子を拝見し元気をいただきまし

た。今年度よろしくお願いいたし

ます。 

・木更津 RC成川芳明幹事 

 先日はご来訪ありがとうございました。本日は宜しくお願

い致します。  

・袖ケ浦 RC津留三枝子会長・鴇田政明幹事 

 加藤会長・藤永幹事、就任おめでとうございます。本日の



クラブ協議会勉強させていただきます。１年間どうぞ宜し

くお願いします。 

・加藤智生会長 

本日は木更津 RC高村会長・成川幹事、袖ケ浦 RC津留会長・

鴇田幹事、当クラブの例会にお越しいただきましてありが

とうございます。又新入会員の阪中さん根本さん、これか

らよろしくお願いします。 

・大森裕資会員 

新入会員の阪中さん根本さんの推薦者の大森です。両人の

ご指導よろしくお願いいたします。 

・塚本秀夫会員 

社会奉仕委員長となった塚本です。宜しくお願い致します。

早速 7月 24日に早朝例会がありますので、ご協力をお願

いします。 

・栗坂禎一会員 

誕生祝い、ありがとうございます。51歳になりました。
スマホを持ったばかりの息子から LINE で HappyBirthday

のメッセ－ジが来たのが大変嬉しかったです・ 

  
■例会アワ－        進行 藤永範行幹事 
 

【クラブ協議会】 
 

Ｓ．Ａ．Ａ．  林 孝 二 郎 
【活 動 方 針 】 
 例会等の会合が円
滑かつ快適に運営さ
れ、また、会員同士の親睦、交流が一層進
むよう活動していきます。 
 

クラブ管理運営委員会 

委員長  渡 邉 愼 司 
【 委員会全体の活動方針 】   
 例会においては、ロータリーに関する
知識の向上や、地域の事柄、興味のある
話題等、会員が喜びを感じる事の出来る
アワーを企画していきます。また、会員
相互の理解と親睦を深めるため、アワー
や親睦事業を通じて活動していきます。 

【 親 睦 】副委員長 鈴 木 秀 幸 
（方 針） 
 人と人との繋がりを大切にして、会員の皆様の相互理解と
親睦がより一層深まることができるように活動に取り組んで
参ります。 

【 雑 誌 】副委員長 倉 島 和 広 
（方 針） 

 当クラブの会員の年齢層は幅広く、ロータリーのことを
熟知しているロータリー歴の深い会員からこれから経験を積
む会員まで様々です。また多種多様な業種の会員が多い中で、
ロータリ活動に割ける時間についても個人差があることから
その情報についてはわかりやすく解説して提供するのが望ま
しいと考えます。機関誌「ロータリーの友」の掲載内容のト
ピックスを要約しタイムリーに提供することでロータリー活
動の一助となるよう情報提供に努めます。 

【 プログラム 】副委員長 藤 野 宏 冶 
（方 針） 
 本年度は、楽しく会員のためになるプログラムを企画しま
す。また、木更津東ロータリーをより深く理解しクラブに誇
りを持てるような例会。会員同士の相互理解を深め連帯感が
持てるような卓話や隊員会との連携、女性メンバー目線のプ
ログラムをおこない、例会の充実に努めていきます。 

【 姉妹クラブ 】副委員長 平 野 秀 和 
（方 針） 

 国際ロータリー第 2670地区、坂出東ロータリークラブと
の姉妹クラブ締結は、1988年（S63年）4月に橋が取り持つご
縁ということで成立しました。 
以来 30年間、クラブ会報の交換などさまざまな事業の実施、
あるいは両クラブの周年行事やガバナー輩出年度の地区大会
へお互いに訪問をするなどして相互理解と友情を深めてまい
りました。このことを踏まえ、今年度も堅実な交流活動をす

すめてまいりたいと考えております。 
 

会報・IT・活用委員会  
委員長 堀 内 正 人 

【 活 動 方 針 】 
 「広報すること」は「知ってもらうこと」

が目的であります。そして、これにより、 
1. 私たちの活動を知ってもらう！ 
2. ロータリークラブに興味を持ってもらえる！ 
3. 仲間が増える（会員増強！） 
4. 新たな活動へつながる！（ そして、また①へ） 
といった好循環が期待できます。本年度は広報ツールとして
ITを活用し、木更津東ロータリークラブの PRを行っていく所
存であります。一方、週報（会報）は私たちの活動の記録そ
のものであり、極めて重要で疎かにしてはならないものと考
えます。クオリティを維持・向上させるためにも、事務局と
の協力体制をしっかりと整備し、充実した内容の週報が発行
できるように努めてまいります。例会での加藤会長のお姿を
しっかりと撮ることを口実に、先日カメラのレンズを購入し
ました。ご期待ください。 

 
会員増強・研修委員会 

委員長 内 田   重 
【 活 動 方 針 】 

近年当クラブ会員の構成を見てみますと、女
性会員の入会、若い会員の増加等幅広い層の
会員が増える一方、会員の高齢化も進んでお
ります。このような状況の中、魅力があり輝
いているクラブを作るためには、ロータリー
の原点を考え絶好の会員増強年度としてい
きたいと思います 今年度加藤会長は、活動
方針を「会員数 50名以上」「会員の資質向上

のための研修」を掲げておりますので、実現できるよう新会
員入会オリエンテーション及び援助会員の役割をしっかりと
実践していきます。 

職業奉仕・公共イメ－ジ委員会 
委員長 大 里 光 夫 

【 活 動 方 針 】 
五大奉仕部門の第二部門である職業奉仕は、
ロータリーの理念に従って自分自身を律し、
事業を行うこと、そして自己の職業上の手腕
を社会の問題やニーズに役立てることと考
えられます。活動方針を基に職業奉仕を理解
しかつ実践できるようにしていきます。また、
公共イメージ向上のため会報・ＩＴ委員会と

連携し会員企業の職業奉仕を周知していきます。 
 

社会奉仕プロジェクト委員会 
委員長 塚 本 秀 夫 

【 活 動 方 針 】 
木更津東ロータリークラブの活動が，木更
津市において目に見える地域貢献となる
よう，社会奉仕プロジェクトを強化・拡大
します。 

青少年奉仕委員会 
委員長 石 田   亨 

 
【 活 動 方 針 】 

広く青少年プログラムを広報し、紹介し
て、青少年がその年代に応じた社会とつな
がるよう支援して、ロータリーの奉仕が若
い世代とつながる 
基盤づくりを進める活動をしていきます。 
 

国際奉仕・ロータリ－財団委員会 
 

委員長 鶴 岡 大 治 
【 活 動 方 針 】 
 ロータリー活動の根幹をなす国際奉仕、ロータリー財団、
米山奨学会について会員各位の理解と寄付を高められるよう
な活動を計画します。 
 

米山記念奨学会委員会 
委員長 吉 田 和 義 

 
【 活 動 方 針 】 
 米山記念奨学会の意義や歴史につい
て会員の理解を深め、寄付金の拠出に協
力をお願いしていきます。また、世話ク
ラブとして奨学生を支援していきます。 
 
 
 
 

 
 
 
 

点鐘 加藤智生会長 13:30 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 


